



Pièces	10 Pièces
Superficie	309 m²
Référence	84066663
Prix	1 750 000 €

Marly le Roi

Maison à vendre (78160)

Barnes yvelines vous propose en exclusivité cette ravissante maison de 1898 à marly-le-roi (78160) et son annexe. A 50 mètres de l'abreuvoir du château de marly-le-roi site historique. Dpe : D. Proche de la gare de marly-le-roi (40 minutes de saint lazare par la ligne L). A 350 mètres du collège louis lumière et à 220 mètres du lycée louis de broglie. A 450 mètres du parc de marly. Maison familiale de plus de 257 m² et son annexe, sur une parcelle de plus de 1 400 m², clos de murs. Au rez-de-chaussée, une belle entrée dessert un séjour, une cuisine, une salle à manger (2016) avec accès sur la ...

Barnes yvelines has the exclusive listing of this stunning house dating from 1898 and its annex in marly-le-roi (78160).50m (55 yards) from the historic site of the abreuvoir du château in marly-le-roi. Epc: D. Close to marly-le-roi station (40 minutes from saint-lazare via line L).350m (383 yards) from louis lumière middle school and 220m (241 yards) from louis de broglie high school. 450m (492 yards) from parc de marly. Family house offering a surface area of more than 257m² (2,766 sq ft) and an annex set on a 1,400m² (15,068 sq ft) plot of walled land. Ground floor: a beautiful entrance ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

